

Les ARCHERS MANOSQUINS découvrent les 24h Internationales de Belfort

HPI 17/11/17

C'est un rendez-vous singulier dans une saison de compétition, plusieurs membres du club des Archers Manosquins avaient bien envie de s'y frotter le week-end des 4 et 5 novembre. Depuis 1987, se tiennent chaque année les 24h internationales de Belfort, un must pour tout passionné de tir à l'arc. « On est l'un des premiers clubs de la région PACA à y prendre part. Thierry Martin est originaire de la région, il nous en a parlés, on a foncé ! » raconte Caroline Marie, qui a



Les six Manosquins sont revenus ravis de leur expérience dans le Territoire de Belfort.

pris la direction de la Franche-Comté en compagnie de Nadia Le Jeannic, Stéphan Cuine, Nicolas Biétry, Brice Pajean et Thierry Martin.

Répartis en deux équipes, ils avaient pour défi de rester concentrés, appliqués, lucides pendant vingt-quatre heures tout en profitant de l'esprit festif et décontracté inhérent à l'événement. « L'organisation était vraiment au top. La musique était omniprésente, régulièrement des défis et des jeux ludiques étaient proposés » témoignent les locaux, qui ont défilé en début de week-end, comme l'ensem-

ble des participants, avec un drapeau du club spécialement concocté pour l'occasion. « D'habitude, un concours dure environ trois heures et on sort lessivés... Là, en se relayant, on a dû performer pendant huit heures, et ça allait. La magie des ressources insoupçonnées ! » s'amuse Caroline Marie.

24e sur 58 en arc classique et 39e sur 47 en arc à poulie, les équipes manosquines engagées ont deux espoirs : progresser dans la hiérarchie en 2018, et faire en sorte que le contingent provençal monte en flèche !

Christian KALINOWSKI

LOTO
HAND BALL & BASKET BALL

Dimanche 19 novembre de 13h à 20h

Salle Osco Manosco à Manosque

1^{er} lot : 1 VOITURE

1 scooter 125

1 cuisine intégrée

4 séjours à la neige pour 4 pers.